

ENSEIGNEMENT/SOCIAL: Aix Marseille Université aide les étudiants en difficulté

Le fonds de solidarité de l'[UNIVERSITE D'AIX MARSEILLE](#) a été revu à la hausse pour la rentrée 2015. Ainsi, il est porté à 100.000 €. Ce fonds a pour vocation de venir en aide aux étudiants en difficulté. Des jeunes gens en manque de ressources sont signalés par les services sociaux d'AMU ou par le [CROUS](#). Ils sont dans la panade pour payer leur chambre ou se nourrir. Pour les aider, ils peuvent recevoir une somme qui peut dépasser les 1.000 €. Une enquête préliminaire est réalisée pour évaluer leurs besoins. 50 étudiants ont été aidés l'an dernier. www.univ-amu.fr